
平和新聞茨城版平和新聞茨城版平和新聞茨城版平和新聞茨城版平和新聞茨城版 2007.1.15

平和かわら平和かわら平和かわら平和かわら平和かわら版版版版版
№№№№№ 4604604 6 04 6 04 6 0

月月月月月 33333 回回回回回　　　　　発発発発発行行行行行

Tel/Fax 029-251-2806
E-mail  ibahei@amber.plala.or.jp

発行：茨城県平和委員会
　〒310-0912 水戸市見川5-127-281

第第第第第３３３３３回回回回回理理理理理事事事事事会会会会会開開開開開催催催催催にににににつつつつついいいいいててててて

　安倍首相の年頭の挨拶で,昨年の教育基本法の改正など
で憲法改悪の自信を深め，通常国会での国民投票法案の成
立を進め，「戦争の出来る国づくり」・平和憲法改悪を強行
しようとしています。私たちはこのような情勢の中で昨年
の「茨城の空に米軍機来るな」の闘い，教育基本法改悪阻
止の闘いなどの教訓を踏まえたまとめと県大会のまでの春
の闘いを討議する大事な理事会を開きます。
多くの方のご意見をこの理事会にお寄せくださるよう
理事の皆さんはご多忙とは思いますがご出席をお願い致
します。また ,欠席の場合は代わりの方の出席をお願い

します。
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議　題： １・秋の闘いのまとめ
　　　　 ２．県大会までの取組み
　　　　 ３．仲間作りについて

４．その他
　　　　　（終了後、新年会を予定しています。）

憲法第九条を守り、

             世界平和の礎としよう！

1 月 6 日　新成人を寿ぎ、 訴える。
　　　　　　　　　　　　　　

                          ゆうき平和委員会　冨永　融

　2007 年 1 月 6 日新しく成人した方を寿ぐ成人式が結城

文化センター 「アクロス」 で挙行されました。

　「九条の会 ・ ゆうき」 と 「ゆうき平和委員会」 は共

同で 12 人が新しく成人した方々に新成人を寿ぎ、 憲法第

九条を守り輝かせようと訴えました。

　当日はあいにく雨でしたが、 午前九時ごろから新成人の

方々がそれぞれの装いで続々と参集してきました。
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「成人式おめでとうございます。 さあ、 新たな人生へ

ダッシュ！」 と題したビラを渡すと殆どの方は 「ありが

とうございます」 と快く受け取ってくださいました。 中

には 「本当に平和は大切ですね」 と共感してくれる人、

「憲法改正のときは反対しますよ」 と決意を述べてくれる

人、 「ご苦労さん」 と励ましてくれる人などもおり、 大

変心強く感じました。

　ビラ配布に参加した A さんは 「憲法改正が現実的課題に

なってきているので昨年とやや違った緊張感がありました

ね」 と語りました。 B さんは 「今年は雨の中、 荷物に

なるにも拘らず受け取らない方が昨年より少なかったです

ね」 と述べられました。 C さんは喫煙所の周りの捨てて

あったタバコの吸殻を片付けながら 「教育問題、 憲法改

悪問題など課題が多いが、 大人が戦争経験を語り、 戦後

の反省を語り、 平和と生命の尊さを伝えてゆく必要があり

ますね」 としみじみと語りました。 若者たちにこの熱意

が伝わることを信じます。

「改正」教育基本法の具体化をさせないため

　　　　　　　　　　　憲法「改正」阻止のためがんばろう！！
 内原 ・ 友部平和の会　　飯村　一雄

　｢改正｣教育基本法が昨年 12 月１５日の参議院本会議

で成立した。

　今までの教育基本法は｢教育は不当な支配に服すること

なく､国民全体に責任を負って行われるべきのものであ

る。」 （第１０条） とあり､国家権力が教育内容に介入

することを禁じてきた．

　｢改正｣教育基本法は、｢教育はこの法律及び他の法律に

より行われるべきものであり｣となり､政府が｢教育振興基

本法を策定して国会に報告すれば､政府が思うままの教育

行政を推進できることになった．

　学校教育法､地方教育行政法や小中高校の教育内容の基

準を定めた学習指導要領の改定が行われようとしている政

府が狙っている｢競走とふるいわけの教育｣が押し付けられ

る . 全国一斉学力テストは４月に実施される .

　｢改正｣教育基本法は、 教育の目標に｢わが国と郷土を愛

する態度を養う｣ことを掲げ愛国心教育の重視を打ち出し

ている。 自衛隊の海外派遣を本来任務とする防衛庁を

「省」 にっ昇格させることと､教育基本法の 「改正」 は

軌を一にしている。｢改正｣教育基本法は海外で 「戦争の

出来る国」 をめざす国作りのためのものである。

　｢改正｣教育基本法は成立したが､「改正」 反対の運動は

全国的に取り組まれ､各地での県民集会や国会要請行動な

どが行われた . 教育のあり方を問い直す国民的な関心と要

求の高あまりが作りだされたことは､今後のたたかいの貴

重な財産である

　｢改正｣教育基本法の具体化は日本国憲法に接触し､国民

との矛盾を深めざるを得ない。 教育基本法は 「改正」 さ

れたが､私たちのたたかいの立脚点は日本国憲法そのもの

にある . 安倍政権の憲法 「改正」 阻止のため全力をあげ

て取り組んでいこう。 このことは｢改正｣教育基本法を跳

ね返していくことでもある .



 

　最近読んだ本
　　　　　　　　　みとみなみ平和の会　神長　壮行

　　

　　　『『『『『アアアアアイイイイイドドドドドルルルルル政政政政政治治治治治家家家家家症症症症症候候候候候群群群群群』』』』』

　　　　　八幡　洋　著　中央公論新書720円『税別』

これによると田中康夫は 「演技性人格障害」 に分類さ

れる目立ちたがり屋気質の持ち主だそうである。 慎太郎、

真紀子、 康夫、 純一郎についてその言動の具体例を挙げ

て、 分析している。 田中康夫が知事に再び当選するの

か、 興味深いところだが、 彼の選挙に関わった人々がつ

ぎつぎに去って行った理由がこれを読めば納得できよう。

　女性同士の集まりの中に演技性性格者が一人でもいる

と、 何かの結論をまとめようとするときに収拾がつかなく

なる。 曰くすっとんきょうな声をあげて話の腰をおり延々

と自分の話を始めてしまう。 何度も脱線と修復を繰り返

し、 何も決まらないままおわる。 こういうにがい経験は

こういうことだったのか。 と興味深い。
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 　１月９日朝、 事務所に来て見ると取手市平和委員会の

鈴木尚さんから会員4名の拡大のうれしいFAXが入ってい

ました。 これは春から縁起の良いことだと早速、 鈴木さ

んに電話をしました。

　昨年の 4 年ぶりの総会 （8 月 22 日、 22 名参加） の

とき日本平和委員会の布施　祐仁さんの 「日米再編と平和

運動」 の講演を聴いて、 とくに講師の取材体験をまじえ

たイラク戦争の現状を聞き 「戦争からは何も生まれない」

「このような平和運動が必要」 とその場で入会をしてくれ

た 4 名でした。 しかし、 この後、 9 月 9 日の 「平和の

うたごえ喫茶」 （40 数名参加） などの楽しい行事をおこ

　水戸翔合同法律事務所から

国民投票法反対のﾁﾗｼが 1000

枚届けられています。

　今年の通常国会の最大争点に

なる問題です。 A6版8ページ

立てです。 手軽に駅頭配布ま

たは、 小集会での学習用に大

いに活用して宣伝しましょう。
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なうなどしてきたのですが県議選で、 手続きが遅れてし

まったとのことでした。 それにしても 12 月期は例年のこ

とですが会員が減少する時期です。 一寸の間ですが大きな

励ましになりました。

　さて、 昨年の大会以降の仲間づくりの現状は 1 月現在

15 人増え、 8 人減らす結果です。 大会の決定は 100 名

の実増です。 4 月の大会に向けた取組みの中でこの達成を

如何にすべきか、 あと 3ヶ月大いにがんばりたいと思いま

す。 新しい仲間を向かえ、 定期的な会合と楽しい集会な

どを通じて、 情勢に見合った地域の中に根付いた会を作り

上げましょう。 （加）
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　新春、 １月５日は藤田稜威雄さん （６３歳） が県事務

局に初出勤。 昨年の４月の加藤さんに続く 「助っ人」。

この日、 １０時から松原 ・ 飯村 ・ かわら版編集者の鈴

木 ・ 伊達の６人が初仕事。 ３６０部の平和新聞発送を

行った。 まず、 かわら版を加藤さんが印刷し、 久しぶり

に帯封発送やるかと鈴木さん、 そしてみんなでかわら版を

平和新聞にさし込み、 ４つに折りそして宛て名の帯封をか

け、 数を数える。 最後に郵便局へもっていく。 極単純な

作業である。 加藤さんが昨年からはじめ少し慣れてきたと

ころ。 初めての藤田さんは 「研修生」 である。 松原 ・

飯村は再建以来１５年のベテラン、 伊達は３０年来の最古

参。 「一人でやっていた時はイジがやけたでしょうね」

「いや、 ものは考えようだよ」 と伊達。 帯封の一人一人

の名前を見ながら、 彼女は元気だろうか、 彼は何してい

るだろうか、 今度会ったらこんな話、 あんな話をしよ

う。 顔は見えないが帯封の宛て名を見ながら会話をする。

こんな有益な単純作業はない」 “単純なものほど奥が深

い” を教訓としたい。

　昼からは藤田さんの歓迎を兼ねての事務所開き。 飲むほ

どに酔うほどに否応なしに盛り上がる。 「発言は結論をは

じめに言ってください。 ５分でお願いします。 ハイ、 次

の方どうぞ」 いつの間にか藤田さんが主人公になってい

る。 オールドボーイの松原 ・ 飯村さんもニンマリ。 今年

も平和委員会は天下泰平である。

　しかし、 県内平和運動に課せられた課題は大きい。 県

民へのアピールもいままでの２倍以上にしなければ憲法改

正阻止もおぼつかない。 駅頭 ・ 地域チラシ宣伝 ・ 宣伝

カー ・ 新聞意見広告などを２倍以上に、 各地域での 「つ

どい」 もさらに一回り二回り大きく、 そのために新しい

会員を１００～２００名迎え入れなければならない。 一人

一人の知恵では不十分。 集団的な知恵が必要． こんな初

夢をみんなで実現したい。 （伊）

　2.11百里初午祭が予定通り自衛隊百里基地平和公

園内で開催されます。米軍機訓練移転が実施が予定

される中で開催される重要な集会です。参加要領な

どの詳細は次号に掲載します。

　2.11百里初午祭に結集しよう


